

La revista Latinoamericana de Hipertensión termina sus cuatro ediciones del volumen 4 y un suplemento.

La RLH se ha consolidado en el medio científico como un órgano divulgativo de la hipertensión arterial y sus complicaciones en Venezuela, América latina y el mundo, es decir una revista de distribución internacional arbitrada por expertos nacionales y extranjeros. En el 2010 se publico artículos de revisión y originales de hipertensión arterial.

RLH ha sido aceptado en un nuevo índice: RE-DALIC (Red Latinoamericana, del Caribe y de la península Ibérica, esta última base de datos goza de gran credibilidad mundial similar al SCIENCES CITATION INDEX.

Además de ser el órgano oficial de la Sociedad Venezolana de Hipertensión y de la Sociedad Latinoamericana de Hipertensión, también ha sido aceptado como órgano oficial de la Sociedad Interamericana de Diabetes y de la Sociedad Latinoamericana de Síndrome Cardiometabólico lo cual amplia el radio de acción de la RLH.

Este año publicó los resúmenes presentados en el Congreso Venezolano de Hipertensión presentado en la isla de Margarita en julio pasado.

Dr. Manuel Velasco Dr. Rafael Hernández-Hernández Editores en Jefe

Dra. María José Armas de Hernández Editora Ejecutiva